

Erstes Kapitel.

Ein glückliches Familienleben.

Im Herzen des Tiefgrunddistriktes, am Ende einer alten Obstbaumpflanzung steht die Behausung, in die ich meine lieben Leser mit mir einzukehren bitte. Zu der Zeit, in der meine Erzählung spielt, hieß der Platz Solitude. Das ist ein passender Name für manchen Landsitz, den ich schon gesehen, aber in diesem Falle paßte er ganz und garnicht. Die Bewohner des Hauses hießen Bedfield, rührige, fleißige Leute, soweit ich sie kennen gelernt habe. Jedenfalls der hochverehrte Ahnherr der Familie, Esra, von dessen Abenteuern und Heldentaten der jüngste Sproß des Hauses manch interessantes Stücklein zu erzählen weiß, hatte ein ungewöhnlich bewegtes Leben voll Mühe und Arbeit gehabt. Er war einer von den Pionieren Ostpennsylvaniens gewesen. Als ganz junger Mann hatte er sich inmitten der dichten Wälder dieses Staates niedergelassen und mit starkem Arm und unverdroffenem Mut mit seinen rohen Werkzeugen manche Morgen Wald und Buschland in fruchtbares Ackerfeld verwandelt. Nach